



Wunderkiste

Flexible Betreuung für Kinder ab 3 Monaten

Wir stärken Bindung

Kinder brauchen verlässliche Personen, zu denen sie eine Bindung eingehen können und die sie auf ihrem Weg in die Gesellschaft begleiten.

Wir bieten Integration durch Sprachförderung in alltäglichen Situationen

Durch alltägliche Situationen, wie Singkreise, Bücher anschauen und erzählen, Basteln und viele weitere Situationen, wird mit den Kindern verbal und nonverbal kommuniziert und der Spracherwerb dadurch gefördert.

Wir wecken Fähigkeiten und ermöglichen Lernprozesse

Menschen sind in allen Phasen lernfähig. Wir nutzen vorhandene Ressourcen und fördern diese gezielt. Wir bieten Rahmenbedingungen und schaffen Voraussetzungen, für Kinder und Eltern, dass Lernen erfolgen kann.

Wir sind offen gegenüber Ideen, Wünschen und individuellen Lebenszielen

Ideen, Wünsche und Anregungen, von Kindern, Eltern oder Mitarbeitern, sehen wir als Chancen gemeinsam daran zu wachsen.

Wir entdecken, erleben und entscheiden gemeinsam

Durch Beteiligung in gemeinsamen Prozessen, übernimmt jeder Mensch Verantwortung für sein eigenes Handeln und Tun.

Wir nehmen den Menschen als eigenes Individuum wahr und befähigen zu Eigenaktivität

Der Mensch steht im Mittelpunkt, wir nehmen das Kind so an wie es ist und unterstützen es in seiner Persönlichkeitsentwicklung. Durch Einbindung und Mitgestaltung des Alltags, zur Seite stehen in Konfliktsituationen, regen wir zur Eigenaktivität an.



Wunderkiste

Flexible Betreuung für Kinder ab 3 Monaten

Wir schaffen bedarfsorientierte Angebote und erarbeiten gemeinsam Lösungen

Mit unseren Angeboten reagieren wir auf gesellschaftliche Bedürfnisse und Entwicklungen. Kurzfristige und unbürokratische Lösungen nach Mass, sind durch unser vielfältiges Angebot möglich.

Wir dokumentieren und überprüfen unsere Arbeit und entwickeln uns weiter

Wir sind eine lernende Organisation, die aus eigenen Erfahrungen und neuen Erkenntnissen Nutzen ziehen. Die verbindliche Reflexion unseres Tuns gewährleistet, dass wir verstehen von Zusammenhängen und ermöglicht einen kritischen Blick auf unser Schaffen. Daraus entstehen Impulse für neue Unternehmungen.